

Editorial

Faire route avec les jeunes

Le temps de l'été est toujours propice à accompagner les jeunes à l'occasion de camps, de marches, de rassemblements ou de pèlerinages. Beaucoup ont pu s'impliquer personnellement et faire un bout de chemin avec des jeunes en recherche, en questionnement. Ces moments précieux sont un peu comme des îlots de fraternité où chacun peut se poser, s'enrichir de l'expérience des autres, se mettre au service de malades ou des plus démunis. Beaucoup en ont encore fait l'expérience à Lourdes.

Manifestement, nous ressentons le désir de certains jeunes de poursuivre leur recherche, d'approfondir leur foi... curieux de la vie, du partage, de la découverte des Écritures, du silence... Le défi est d'arriver à proposer des moments de rencontres, des rendez-vous réguliers, des équipes que pourraient rejoindre ces jeunes en recherche... Peut-être devons-nous y réfléchir sérieusement.

Le rassemblement annuel à Taizé donnera encore à beaucoup de jeunes de notre diocèse l'occasion de vivre une belle expérience d'Eglise partagée avec des centaines de jeunes de France et d'ailleurs.

Bonne année pastorale

Baudouin Charpentier et l'équipe du SDJ



Taizé
Pèlé diocésain
des jeunes

du mardi
31 octobre

au
samedi
4 novembre
2017

Inscription
avant le 10 octobre

Qué: novèle au  S.D.J.

Les jeunes, la foi et le discernement vocationnel
SYNODE DES EVÊQUES

Le cri des jeunes monte vers l'évêque de Liège, tous les évêques de Belgique jusqu'au Pape.

**Agenda SDJ
2017-2018**

Pèlé des jeunes à Taizé
Du 31 octobre au 04 novembre

Lumière pour la Paix
Le 17 décembre à Eupen

Rassemblement Diocésain des Jeunes
Le 21 avril 2018 à Eupen

50 ans du Service Diocésain des Jeunes
Le 25 mai 2018 à Liège

Pèlerinage diocésain à Lourdes
Du 18 au 24 août

 **Anima**ction



Dans notre boîte à outils
CONTES ET LÉGENDES

4 recueils pour lire, raconter, méditer ou exploiter.



Dans l'outilthèque
EGLISE ADO.COM

En lien avec le synode des jeunes, voici un kit d'animations pour œuvrer à la construction du Royaume avec une porte ouverte aux jeunes.



Chic! un p'tit clic utile

GOODPLANET CHALLENGES

Participez à un mouvement global d'action en faveur de l'environnement de manière simple et ludique.



Solidarity Bike 2017

Deux journées de randonnée cyclo-solaire pour soutenir les paysans de Madagascar dans leurs efforts pour sortir de la pauvreté.

Les **7 et 8 octobre** à **Eupen**.



Journée diocésaine des Acolytes

Chasse au trésor, ateliers, eucharistie solennelle.

Le **7 octobre** à **Banneux**.



Prière de Taizé à Belleflamme

Venez découvrir une autre façon de se rassembler et de prier.

Le **07 octobre** à **Grivegnée**.



Hillsong Young & Free

Un collectif de jeunes qui chantent avec passion leur foi ancrée dans l'amour, la grâce et la liberté d'avoir une relation avec Jésus-Christ.

Le **10 octobre** à **Bruxelles**.



Come, now is the time !

Deux jours de retraite pour les jeunes de 18 à 30 ans.

Du **14 au 15 octobre** à **Embourg**.



Eucharistie dans l'esprit de Taizé à Liège

Par le chant, l'écoute de la parole, le silence, nous laisser rejoindre par le Christ vivant, aujourd'hui, dans le pain partagé de l'eucharistie.

Le **14 octobre** à **Liège**.



Prière de Taizé à Fléron

Prière des jeunes dans l'esprit de Taizé.

Le **16 octobre** à **Fléron**.



Week-end "Ecrire une icône"

Une expérience spirituelle : initiation aux techniques et à la tradition de l'icône, à la méditation de l'écriture, à la prière, au silence.

Du **20 au 22 octobre** à **Grand-Halleux**.



Cat'ensemble 2017

MOÏSE TRAVEL

Le Service diocésain de la catéchèse invite largement les enfants se préparant à la profession de foi, leurs animateurs et parents à une grande journée de découverte et de fête.

Le **21 octobre** à **Jupille**.



Prière de Taizé à Visé

Le 4^e mardi de chaque mois à 20h.

Invitation cordiale à tous !

Le **24 octobre** à **Visé**.



1^{er} Affiche de la pastorale scolaire 2017-2018

ARTISTES DE LA VIE

Un nouveau départ avec le temps de tous les possibles.



Géhenne

LA HAINE L'A POUSSÉ À TUER...

L'AMOUR PEUT-IL ENCORE LE SAUVER ?

Après le formidable succès de son spectacle Jihad, l'auteur, acteur et metteur en scène, Ismaël Saidi, nous revient avec le deuxième pan de sa trilogie théâtrale consacrée au radicalisme.



Thème d'année des guides

VERT, TU OSES !

A l'heure où **le diocèse de Liège se met en transition**, les guides invitent à devenir des virtuoses dans l'art de respecter l'environnement.



Chanter avec Dave, ça vous dit ?

APPEL AUX CHORISTES

L'asbl « Solmania Events » propose une nouvelle aventure, pour les amoureux de la chanson française, désireux de découvrir les coulisses d'un grand projet : « Dave & les 200 choristes » qui aura lieu le dimanche 29 avril 2018 à 15h, au Forum de Liège.



Le livre du mois

COMMENT PARLER DE SPIRITUALITÉ AVEC LES ADOLESCENTS

L'auteur nous livre ici son expérience en pastorale dans un collège catholique de Marseille.